

## Respuesta

Señor Director:

Con respecto al artículo "Meter las manos", publicado el 30 de octubre en el diario de su digna dirección, debo aclarar algunas imprecisiones y posibles desplazamientos calificativos.

1. No se trata de mi biblioteca, sino de mi escritorio, que no es lo mismo. El escritorio puede contener una

biblioteca, pero no la biblioteca un escritorio. Hay, además de libros, un ave fénix, una gigantesca dama de ajedrez, un rey de la misma altura, un ángel cuajuelo, y otras cosas dignas de memoria.

2. Yo corregía una conferencia que iba a pronunciar en el Teatro Municipal, dice el señor Garib. Di la conferencia, en medio de fuertes

aplausos y vociferaciones.

3. No me sobó el mentón visigodo, como expresa el señor Garib. Me lo rasqué, que no es lo mismo. No levanté la ceja derecha, ni la izquierda. Levanté la ceja del medio. El derechista es tuerto del ojo izquierdo, y el izquierdista del derecho.

4. "Meter las manos o meter la mano" no es lo

mismo, como se sabe, que "meter la pata o las patas". El que mete la mano, por ejemplo, la mete porque es manco. No comprendo el alboroto que se montó en la prensa. Se pueden meter las manos en la nariz o en otros agujeros galácticos. El señor Garib lleva razón cuando afirma aquello del "tibio calor femenino", y eso de las "verjas". Nadie puede pensar, si piensa, que "meter las manos" no se puede proclamar.

5. El señor Garib se cree califa. En el mejor de los casos, sólo sirve para copero de Harun al-Rasid.

6. Yo no dije eso de que "me importa un puchero". Dije que "me importa una collita". Eso del puchero vale para aquél

que va a quedar como tal en la elección próxima.

MIGUEL ARTECHE,  
SANTIAGO.

1. n. Ebrcr 2 NOV. 97 f. 8

ARE5410

# Respuesta [artículo] Miguel Arteche.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Arteche, Miguel, 1926-

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Respuesta [artículo] Miguel Arteche.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

